

Visite de l'usine de traitement des déchets

Article rédigé par Romuald Arribas le 27 mars 2015



Afin de mieux comprendre l'importance du tri des déchets et mieux percevoir les efforts de l'Homme pour limiter son influence sur son environnement, les élèves de 6eme ont visité l'usine de traitement des déchets de Lons le saunier.



A travers la présentation des animateurs du SICTOM, les élèves ont pu découvrir l'histoire de la gestion des déchets



Au cours de la visite des différentes chaînes de tri, ils ont pu se rendre compte qu'il était important de bien trier ses déchets à la maison afin de faciliter le travail des trieurs.



En fin de visite, les élèves ont pu découvrir des exemples d'objets construits à partir du recyclage des déchets triés à Lons le Saunier.



Ils ont également appris que la chaleur dégagée par la combustion des déchets du bac brun permettait de chauffer la piscine et des logements de Lons le Saunier.



